

ABSTRAK

Sisri Manda Sari. 15046114. Koperasi Serba Usaha Baringin Siduampan (KSU-BS) Kecamatan Ranah Batahan Kabupaten Pasaman Barat tahun 1999-2018. **Skripsi.** Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Padang. 2019

Skripsi ini membahas tentang Koperasi Serba Usaha Baringin Siduampan. Alasan melakukan penelitian ini karena perkembangan koperasi yang berjalan cukup bagus dan memberikan dampak bagi anggota. Adapun rumusan penelitian ini adalah 1) apa alasan terbentuknya Koperasi Serba Usaha Baringin Siduampan dan 2) bagaimana fungsi ekonomi terhadap perekonomian masyarakat.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian sejarah yang dilakukan melalui empat tahap: pertama adalah heuristik yaitu pengumpulan data, kedua adalah kritik sumber atau tahap pengolahan data, atau menganalisis sumber informasi, melalui kritik eksternal dan internal. ketiga adalah interpretasi dimana penulis menggabungkan data dan sumber yang telah diperoleh sesuai dengan fakta dan kenyataan yang ada, keempat adalah tahap penulisan sejarah (historiografi), merupakan langkah terakhir di mana penulis melakukan penulisan dari data fakta dan sumber yang diperoleh dalam bentuk karya ilmiah yang sesuai dengan kaidah-kaidah penelitian sejarah.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: Koperasi Serba Usaha Baringin Siduampan merupakan unit koperasi yang dibentuk melalui kerjasama dengan PT. Bintaran Tani Nusantara (PT. BTN) merupakan bapak angkat yang berfungsi sebagai pembina teknik dan avails. Unit usaha pertama yang dimiliki oleh Koperasi Serba Usaha adalah kebun plasma pada tahun 2007. Perkembangan Koperasi Serba Usaha Baringin Siduampan pada tahun 2008 adalah mendirikan usaha pengeringan kakao. Pada tahun 2009, proses konversi kebun plasma dari bapak angkat ke anggota Koperasi Serba Usaha Baringin Siduampan selesai dilakukan. Sampai tahun 2010, unit usaha yang sudah dijalankan oleh koperasi serba usaha Baringin Siduampan adalah unit usaha kebun plasma, unit pengangkutan, unit usaha pengeringan kakao dan unit usaha simpan panjam dan direncanakan untuk membuka unit usaha toserba dan unit usaha produksi pertanian. Pada tahun 2012, unit usaha koperasi serba usaha Baringin Siduampan yang masih berjalan yaitu unit usaha kebun plasma dan pengangkutan. Pengurus koperasi fokus pada 2 unit usaha, karena unit usaha ini membutuhkan perhatian yang lebih serius. Tahun 2015 terjadi perkembangan yang positif. Pinjaman dari Bank Mandiri melalui PT. Bintara Tani Nusantara telah selesai. Unit usaha yang masih berjalan tetap 2 yaitu unit usaha kebun plasma dan unit usaha pengangkutan. Untuk unit usaha pengangkutan, pada tahun 2015 terjadi penjualan unit lama sebanyak 3 buah dan diganti dengan unit baru sebanyak 2 buah.

Kata kunci : Koperasi, Perkembangan, Ekonomi Masyarakat